

47-13.04.93

# Randale nach Disco: Statue stark beschädigt

m. NACKENHEIM — Die Rocknacht im Saal „Zum Schiff“ hinterließ auch diesmal wieder ihre Spuren. Die Figur des heiligen St. Nepomuk wurde erneut von Vandalen heimgesucht. In der Nacht von Sonntag auf Montag brachen unbekannte Randalierer den linken Arm der Statue ab. Damit setzte sich die Liste der Beschädigungen an öffentlichem und privatem Eigentum nach Disco- und Rockveranstaltungen fort. Bürgermeister Günter Ollig hat in einer ersten Stellungnahme mitgeteilt, daß künftig solche Veranstaltungen im Saalbau „Zum Schiff“ nicht mehr stattfinden dürfen. Die Genehmigung der Gemeinde liegt lediglich noch für eine Veranstaltung dieser Art vor. Bei künftiger Nichtbeachtung wird die Gemeinde über einen Konzessionsentzug nachdenken.